

A. I. D. G.

Liebe Mutter Izabela
und alle Missionsschwestern vom Katholischen Apostolat,
unsere Mitschwestern,

in tiefer Dankbarkeit gegenüber dem Herrn danken wir uns auch gegenseitig für die Teilnahme an der Feier des 175. Jahrestags der Gründung unserer Kongregation. Wir preisen den Herrn für das Geschenk, das mit so viel Liebe und Sorgfalt vorbereitet wurde. Das Gebet, mit dem wir diese Zeit der Vorbereitung begleitet haben, war intensiv und wurde tief empfunden.

Vor allem haben wir die Freude der Zusammenarbeit und der gemeinsamen Verantwortung im konkreten und aktiven Tun erfahren. Durch diese Zeichen hat uns der Geist Gottes kundgegeben, dass dies der Weg ist, auf dem wir zusammen weitergehen müssen.

Der Herr Jesus nähre in uns den Geist der Zusammengehörigkeit und die Freude, eine geeinte Familie zu sein, beseelt vom unendlichen Sehnen nach dem Guten, das der hl. Vinzenz uns mit dem Charisma hinterlassen hat um Gott unendliche die Ehre zu geben und das Evangelium mit Freude allen zu verkünden.

Preisen wir den Herrn, denn er ist gut, ewig währt sein Erbarmen.

AMEN

Sr. Sara Carfagna CSAC,
Provinzoberin der italienischen Provinz Regina Apostolorum

20. Mai 2013